



日本共産党

北区議会議員

のの山けん区政レポート

<http://www3.kitanet.ne.jp/~nonoyama/> E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.194 2011.12.21

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は
お気軽に **090-2156-3510**

許すな! 社会保障改悪 消費税増税

民主党の野田内閣が、社会保障制度の全面的な大改悪と消費税増税を強行しようとしています。

社会保障制度を

のきなみ改悪

民主党は16日、「社会保障と税の一体改革」調査会と税制調査会の合同総会を開き、政府・民主党が年内策定をめざす「一体改革大綱素案」に盛り込む社会保障部分の最終案を了承。これは年金額の大幅削減や介護保険の利用者負担増など社会保障のあらゆる分野を段階的・連続的に改悪する計画です（囲み参照）。

消費税税率倍増で

13・5兆の大増税

さらに、2010年代の半ばまでに消費税率を

10%へ引き上げ、その負担は年13・5兆円に。消費税増税で社会保障をよくなるか、というごまかしは破綻、大増税の上に社会保障は切り捨てるという最悪の計画です。
国民生活を破壊に導く「一体改悪」をはねかえすため、来年も、みなさんと力をあわせてがんばります。（のの山けん）

これでは まるで やらずぼったくり

年金 支給額を2.5%引下げ

医療 外来受診に定額負担

介護 要支援者の利用料倍増

その上 **消費税** 5%から10%へ

選挙・大震災

今年も1年間、 ありがとうございました

今年も3.11の東日本大震災で、災害や原発の問題に正面から向き合った年でした。また、4月のいっせい地方選挙で、2期目の議員活動に入ることができました。1年間、本当にありがとうございました。



災害に強い まちづくりを



防災訓練の様子

東日本大震災を踏まえた今後の災害対策のあり方検討会が終了

この夏から開かれてきた「東日本大震災を踏まえた今後の災害対策のあり方検討会」が19日、最終回となる第6回の会議を開きました。

消防大学校講師の小澤浩子委員による講演を受け、防災に関する人材教育及び地域等におけるネットワークづくりのあり方についてフリーディスカッション。災害時に力を発揮する防災リーダーの育成については「町会などに人材がいらないわけではないが、育成はなかなか困難」との声が出される一方、学校単位での防災訓練では、「保護者やPTAの役員など、若い人たちが率先して参加してくれ

これまでの検討テーマ

- 【第2回】災害時の避難と避難所運営
- 【第3回】災害時要援護者支援
- 【第4回】備蓄
- 【第5回】都市型水害による被害と情報提供
- 【第6回】防災教育・地域に根づいたネットワーク

た」などの経験が紹介されました。

楽しみながら

意識の向上を

東京大学の加藤委員は、「『人材育成』という『上から目線』が気になる。育ててやる、ではなく問題意識をもてるような環境づくりが大事」と、川でボート遊びをしながら水害訓練にとりくむ葛飾での例を紹介しました。

これまでの検討結果は「提言」として区長に答申。今後の北区の防災計画づくりに生かされます。

新庁舎基本構想(案)

パブリックコメントへ

これまでの検討をふまえ、新庁舎建設基本構想(案)がパブリックコメントに付されることになりました。現在配られている12/20付「北区ニュース特集号」に概要が載っています。区民のみなさんからの、率直なご意見をお寄せ下さい。